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18 gennaio 2009 
 
 
Cari amici Master, 
 

l'Assemblea del 17 gennaio 2009 mi ha eletto Presidente dell’AMIS, l’Associazione Italiana Master 
Scherma di cui mi onoro di far parte sin dalla sua fondazione e che ho l'orgoglio di aver contribuito a 
costituire più di 15 anni fa. 
 

Il mio ringraziamento va innanzitutto ai Consiglieri uscenti Andrea Bocconi, Roberto Boschetto, 
Giuseppe Cafiero, Luigi Campofreda e Bruno Cuomo, oltre naturalmente a Iris Gardini che con me è 
stata riconfermata, che nel quadriennio appena concluso hanno contribuito allo sviluppo 
dell'Associazione.�
 

Ringrazio sentitamente tutti coloro che, partecipando all’Assemblea di Padova, hanno dimostrato 
il grande interesse che li lega alla scherma ed alla nostra AMIS, ma anche chi, con giuste critiche e 
suggerimenti, mi ha spronato a fare meglio. Da parte mia c’è la passione che condivido con tutti i Master 
e che si rinnova ad ogni occasione.  
 

Nel ripresentare la mia candidatura alla Presidenza, avevo messo a disposizione di tutti il mio 
impegno, il mio tempo e la mia volontà di far crescere sempre di più l’AMIS. 
 

La riconferma del mio incarico si svilupperà nel segno della continuità e cercherò, unitamente ai 
Consiglieri eletti - Iris Gardini, Gianfranco Mochi, Fabio Miraldi, Gianna Della Corte, Fabio Marsiliani e 
Roberto Di Matteo -  di impegnarmi al massimo per un ulteriore sviluppo del movimento Master.  
 

Grazie per la fiducia accordatami. Sono sicuro che, con la collaborazione di tutti, porteremo 
l'AMIS ai massimi vertici. 
 

 
Con i migliori saluti sportivi,�
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